

保育の喜び 2021

光の子保育園長 友寄隆静

この前、新人の職員たちから報告を受けました。

1. 初めての子育ての母親に「お子様の成長に協力させてください」とお伝えしたら「先生の一言に救われました」と感謝されました。
2. 5歳児の園児から「先生が保育園にいてくれてありがとう」と言われました。

※9.17 県外へ引っ越し、退園の日に4歳児のH君の手作りの挨拶に驚き、

みんなで感謝しました。

「Kせんせいとえんちょうせんせい、大事な話をありがとう。N先生、おもちやをふやしてくれてありがとう、M先生、ほめてくれてありがとう、ぼくのせんせい みんなお世話になりました。げんきでね。ありがとうございました。」未満児の時は、朝から晩まで大泣きした泣き虫H君の成長ぶりに感謝感激でした。きっと将来大物になるでしょう。

※3月に卒園した発達支援児のRちゃんから手紙が届きました。「K先生、N先生、M先生お元気ですか。私は1年生になって頑張っています。字が書けるようになりました。」と記され、絵と写真が同封されていました。保育士の皆さんは大喜び。幼子の成長を支援し、成長を喜ぶ保育園となっていることを感謝いたします。